

#SÜD-WEST 07. September 2022

Jubilarfeier der EVG Saarland

Nach unzähligen coronabedingten Verschiebungen konnte Ende August wieder eine Jubilarfeier in Präsenz stattfinden. Daher war die Freude bei der EVG Saarland groß, die im Berufsleben stehenden Kollegen:innen aus den Jubilar-Jahrgängen 2020, 2021 und 2022 in das Bergmannsheim nach Ens Dorf einzuladen.



Nach der Rede des OV-Vorsitzenden Thomas Bock hielt auch EVG-Landesvorsitzender Ralf Damde ein Grußwort. Im Anschluss wurde allen Jubilaren ein Präsent anlässlich ihrer jahrelangen Treue überreicht.

Stellvertretend für unsere zu Ehrenden wollen wir Kollegen Rüdiger Rupp (40 Jahre), zuständiges Mitglied für Finanzen im Ortsverband und Kollegen Kevin Wagner (25 Jahre), ehemaliger EVG-Jugend-Vorsitzender, erwähnen.

Aber auch das leibliche Wohl kam nicht zu kurz. In geselliger Runde und bei leckerem Essen konnten alle Kollegen:innen den Abend mit guten Gesprächen ausklingen lassen.



[Alle Bilder anzeigen »](#)